Les betteraves

Jules a des betteraves fourragères, c'est un aliment pour ses vaches. Dans une betterave sucrière, il y a 20 % de sucre. C'est une racine.

La betterave pousse en 7 mois. C'est une plante qui gèle, elle est récoltée de septembre à décembre et est semée en mars-avril.

Ils doivent produire plus de 1000 tonnes de betteraves cette année à la demande de la sucrerie qui répartit les quantités à produire pour les agriculteurs qui les fournissent en betteraves. Elle est broyée à Etrépagny en fines lamelles que l'on compresse pour séparer l'eau du sucre.

1 hectare=90 tonnes de betteraves.











